



Momento de las jornadas.

D. A.

# El Hospital Torrecárdenas acoge las II Jornadas de anestesiología y reanimación

● Mesas de debate y análisis para optimizar la calidad de la asistencia y la seguridad

R. L.

El Hospital Universitario Torrecárdenas acogió recientemente la celebración de las II Jornadas provinciales de anestesiología y reanimación en la que participaron cerca de cincuenta profesionales de esta disciplina de los centros hospitalarios de toda la

provincia y que fueron organizadas por la Unidad de Gestión Clínica de Anestesiología del hospital referente de Almería.

El jefe de la Unidad de Anestesiología del Hospital Universitario Torrecárdenas, el doctor José Santiago Martín, señaló que estas Jornadas han supuesto una plataforma para la actualización y el intercambio de conocimientos de la especialidad, contando para ello con tres mesas que han abarcado las distintas áreas de la misma, como son el manejo clínico del paciente crítico quirúrgico, el manejo perioperatorio, y el dolor. José Santiago agradeció la participación de profesionales de otros hospitales de la provincia como la doctora Consuelo Rodríguez, directora Área Bloque Qui-

rúrgico del Hospital de Poniente, la doctora María del Mar Alfonso del Hospital La Inmaculada y de representantes de hospitales de la provincia del ámbito privado, como el Hospital Virgen del Mar.

Los casi medio centenar de asistentes a las jornadas pudieron compartir, según explicó el doctor José Santiago Martín, “este espacio de puesta al día y de debate y que tiene, como objetivo principal, optimizar la calidad de la asistencia y la seguridad que se ofrece al paciente quirúrgico en todos sus aspectos, incluyendo todas las fases del perioperatorio, prestando especial atención a los cuidados críticos quirúrgicos, y al tratamiento integral del dolor, aspectos esenciales de nuestra especialidad”.

## Un encuentro para optimizar recursos contra la violencia de género

Redacción

La delegada de Justicia, Administración Local y Función Pública, Carmen Navarro junto con la Coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, María del Mar Esparza, mantuvieron ayer un encuentro con los diferentes equipos técnicos en el que se ha puesto de manifiesto la necesidad de optimizar recursos e implantar protocolos de itinerarios de forma bidireccional, en un tema tan sensible como es la violencia de género. Un encuentro en el que los responsables del Servicio de Asistencia a Víctimas de Andalucía (SAVA) pusieron en común los servicios que prestan y cómo complementar los que ofrece el IAM y la ampliación de estos. Una actuación que permitirá mejorar la atención a las víctimas de violencia de género.

Carmen Navarro detalló “la importancia de esta reunión, que se va a realizar con una periodicidad mensual, y que nos va a permitir tener más información, para de esta manera actuar de manera más ágil en la atención inmediata y el posterior asesoramiento sobre las medidas que han de tomarse, así como el acompañamiento que hay que realizar”.

Desde el Instituto Andaluz de la Mujer, María del Mar Esparza, explicó “que esta actuación pretende beneficiar el estado emocional y atención integral de la víctima, agilizar la comunicación y optimizar recursos para ofrecer un servicio de calidad”.

## El pabellón de Historia Natural de la Universidad abre en julio

Redacción

Tras la inauguración del Pabellón de Historia Natural de la Universidad de Almería la semana pasada, son muchos los que se preguntan cómo y cuándo se puede visitar ya que, como anunció el rector, estará abierto no solo a la comunidad universitaria, sino a toda la sociedad.

Así pues, será el próximo mes de julio cuando el flamante museo abra sus puertas a todo el público en general. La apertura será de lunes a viernes, de 10:00 a 14:00 horas y con entrada gratuita para todos los públicos. Según concretan desde la propia Universidad, este espacio museístico permanecerá cerrado durante el mes de agosto y del 1 al 10 de septiembre. Abrirá nuevamente sus puertas el día 11 de septiembre, con horario de 10:00 a 14:00, de lunes a viernes. A partir de esta fecha el coste de la entrada será de 3 euros, y gratis para niños hasta 12 años. Las visitas guiadas y para grupos, se han de realizar previa reserva a través del correo ccoual@ual.es.

Próximamente se publicará un programa de actividades que se están diseñando. Actualmente el Pabellón está abierto únicamente para investigadores y personal de la Universidad que hace uso de los diferentes laboratorios y salas de reuniones. El espacio está llamado a convertirse en uno de los principales atractivos para colegios, visitantes, investigadores y la sociedad en general.

# Más de 200 personas disfrutaron del ocio inclusivo e intergeneracional de Verdiblanca

Refuerza su programa para potenciar su labor con acciones en Lucainena de las Torres y en El Palmeral

R. L.

Personas con y sin discapacidad, socios y socias, trabajadores y trabajadoras de Verdiblanca, familiares y amistades de las mismas de todas las edades... Lo importante es divertirse. Ese es el espíritu con el que la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca está desarrollando en las últimas fechas sus actividades lúdicas y de

animación sociocultural. Un ejemplo de apertura y normalización que ha tenido en un día de senderismo adaptado por Lucainena de las Torres y una mañana de convivencia en la playa, en la zona de baño adaptado de El Palmeral en la capital, el pasado fin de semana sus dos últimas citas, bajo el nombre de *Concilia-T*, desarrollado en el marco de su Plan de Igualdad en la empresa.

En sendas actividades participaron una diversidad de niños y niñas desde los 3 años, adolescentes, adultos y mayores hasta los 75 años de edad, disfrutando de las zonas adaptadas. Estas actividades intergeneracionales vienen a



Actividad en Lucainena de las Torres.

D. A.

promover la convivencia, la conciliación familiar y la diversión de una forma inclusiva entre personas con sin discapacidad.

“En total han sido cerca de 200 personas las que han podido disfrutar con nosotros de dos jornadas en la que lo importante era disfrutar entre todos, con total normalidad, independientemente de las capacidades, de la edad y de cualquier otro tipo de consideración. Estaban abiertas a toda persona que quisiera participar y no hay ejemplo más práctico y efectivo de una total normalización”, aseguró la directora del Área de Gestión Social y Corporativa de Verdiblanca, Verónica Navarro.

“El compañerismo, la inclusión, la convivencia y el aprendizaje son algunos de los valores que queremos fomentar con estas actuaciones que permiten también un respiro familiar en aras de favorecer la conciliación”, recordó.